

## Peran Aktif Babinsa Kodim 1401/Majene, Maksimalkan Jumlah Kehadiran di Posyandu

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](http://SULBAR.OPINIPUBLIK.ID)

Nov 23, 2023 - 14:01



Majene – Serma Muh. Yunus Babinsa Banua Sendana Koramil 03 Sendana Kodim 1401/Majene melaksanakan Pendampingan kegiatan Posyandu Balita yang dilaksanakan di Dusun Podang dan Dusun Podang Selatan Desa Banua Sendana Kec. Sendana Kab. Majene, Kamis (23/11/2023).



Kegiatan Posyandu Balita merupakan program rutin yang dilaksanakan oleh petugas kesehatan yang dibantu oleh kader PKK yang ditugaskan membantu untuk mengontrol kesehatan Balita dan Ibu hamil yang ada di wilayah Desa Banua Sendana, khususnya Dusun Podang dan Dusun Podang Selatan .

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Babinsa, Bhabinkamtibmas, Petugas PKM, Bidan Desa, Ibu-ibu PKK, Ibu-ibu Kader Posyandu, Karang Taruna dan Kepala Dusun Podang dan Podang Selatan.

Dalam kesempatan tersebut Serma Muh. Yunus Babinsa Banua Sendana mengatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan wujud nyata kepedulian Babinsa dalam mendukung program pemerintah guna menekan angka stunting di wilayah Desa Banua Sendana.



"Hari ini kita laksanakan Posyandu di dua Dusun yakni Dusun Podang dan Dusun Podang Selatan, Alhamdulillah semua mencapai 100% kehadiran. Hal itulah yang kita harapkan bersama, karena dengan maksimalnya jumlah kehadiran maka dapat dilakukan pengecekan dan pengawasan bayi yang terindikasi stunting. Ini merupakan upaya kita bersama untuk mengedukasi serta kejar timbang door to door sehingga menumbuhkan kesadaran para orang tua,"terang Babinsa.

Sementara itu, bidan Desa mengucapkan banyak terima kasih atas keikutsertaan Babinsa dalam pelaksanaan kegiatan Posyandu serta membantu mengedukasi masyarakat untuk rajin membawa anaknya ke Posyandu.

"Dengan adanya peran keikutsertaan Pak Babinsa di tengah-tengah petugas kesehatan sangat terbantu untuk kelancaran pelaksanaan kegiatan Posyandu Balita ini, Babinsa juga membantu mengedukasi para orang tua yang tidak pernah membawa anaknya ke Posyandu. Selain itu, Babinsa juga membantu mendampingi kejar timbang secara door to door sasaran yang tidak datang ke Posyandu," pungkas Ibu Bidan.